

Fecha: 23-04-2024 2.000 Pág.: 12 Tiraje: Cm2: 324,1 VPE: \$ 486.190 Medio: El Labrador Lectoría: 6.000 El Labrador Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Claudio Vergara y Juan Gustavo Rivera conquistaron el cetro del XXXMI Nacional Universitario

## Claudio Vergara y Juan Gustavo Rivera conquistaron el cetro del XXXVI Nacional Universitario

Gustavo Rivera obtuvieron este domingo la nota más alta del XXXVI Campeonato Nacional Universitario, evento que fue organizado por la rama de rodeo de la Universidad del Desarrollo en la Medialuna "Fernando Hurtado Echenique" de San Clemente, y lograron un cupo para los Clasificatorios de la Temporada 2024-2025. Vergara y Rivera fueron campeones en un Universitario que estuvo marcado por el buen desempeño de los integrantes de la Universidad Adolfo Ibáñez, ya que el primer lugar se dirimió entre dos colleras pertenecientes a esa institución que sumaron 32 puntos buenos

Ganadores fueron los jinetes de las asociaciones Santiago Poniente y Talagante, luego que montando a Las Verónicas Recuento y La Rinconada El Truco sumaron siete en el toro extra. Mientras que segundos quedaron Max Rodriguez y Julio Reyes (Asociaciones Litoral Central y El Libertador) en Taitao Il Azotado y Palmas de Peñaflor Misterio con

Con cielo amenazante La ceremonia de la Serie de Campeones comenzó a las ingresaron las 29 colleras participantes junto a los capataces José Antonio Pino y Camilo del Real, además del directorio de la Organización Nacional de Rodeos de la Educación Superior (Onares) y de la rama de la Universidad del Desarrollo, el tesorero de la Federación del Rodeo Chileno y encargado de Onares, Claudio Aravena, y las candidatas a reinas del

El himno nacional fue cantado por Carmencita Valdés, interpretado por su arpista Gonzalo Pinochet v coreado por el público presente, mientras que izaron la bandera de Chile Gonzalo Silva, propietario del Criadero Doña Dominga C.S., y el dirigente de la UDD y socio del Club San Clemente, Nicolás

Barrientos. Después se realizó la bendición para todos los presentes por parte del diácono Francisco Valenzuela, quien mientras rezaba el "Padre Nuestro" roció con agua bendita a todas las colleras en competencia y a los dirigentes presentes.

Después hubo turno para los discursos. Primero habló Pedro Infante, presidente de la rama de la UDD, destacando el esfuerzo



realizado por los organizadores. Y luego fue turno de Alfonso Bobadilla, quien resaltó la organización de la rama anfitriona v el apovo de la Federación del Rodeo Chileno. Una vez concluidos las palabras de los directivos, las autoridades se retiraron de la cancha.

El Novillo del Silencio lo corrieron Leticia Ortiz, Francisco Villela y Juan Vergara en memoria de don Omar Ortiz, socio fundador del Club San Ignacio de Ñuble, y de José Vásquez, ex alumno del Instituto Adolfo Matthei

Mientras que el Sello de Raza fue escogido por el actual campeón nacional, Luis Huenchul, en compañía de Agustín Martínez y Tomás Villela, quienes se inclinaron por la yegua Taitao II Soñadora, montada por Diego Pacheco Meza. ¡Vamos corriendo!

A las 15:15 horas comenzó la Serie de Campeones, la

cual desde el inicio tuvo buenas carreras. Juan Gustavo Rivera v Julio Reyes (Talagante y El Libertador, U. Adolfo Ibáñez) sumaron 10 buenos en Tavorí Timbal y Pedehue Brujo. Aníbal Agüero y Clemente Espínosa (Chiloé y Colchagua, PUC) comenzaron con 11 en Santa Elba Santín y El Carmen de Nilahue Corinto, mismo puntaje con que partieron Cristóbal Barros y Clemente Espinosa (Talagante y Colchagua, PUC) en El Huinganal Elogiada y Pichano Diablilla, y Vergara con Rivera en Recuento y El Truco. A un que qui en es

sobresalieron por sobre el resto fueron los campeones nacional universitarios de 2023, Angel Bartolomé y Felipe López (Talca Oriente y Santiago, U. Mayor) quienes demostraron su intención de retener el título marcando una linda "carrera

perfecta" en Palmira Nostalgia y Quilén Presumida, con López a la

El segundo animal lo corrieron 17 colleras de cinco puntos buenos o más. Ahí la mejor carrera corrió por parte del Criadero Aqua los Campos y Maquena el cual representado por Gregorio Zunino y Pedro Parada (Santiago Sur, U. de Chile) en Cachativa v Fachada sumó 10 buenos y llegó a 17. Vergara y Rivera también llegaron a 17, luego de sumar seis en el segundo huacho. Mientras que los campeones defensores solamente sumaron el punto de salida y se estancaron con 14

El tercer toro fue corrido 10 pareias con un corte de 12 puntos. Ahí se metieron en la pelea Max Rodríguez y Julio Reyes, quienes le pusieron 10 buenos en Azotado y Misterio, aumentando a 26. Mientras que sus compañeros de universidad, Claudio Vergara y Juan Gustavo Rivera, sumaron 10 también y llegaron a 27. Mientras que Bartolomé y López marcaron nueva, para llegar a 23.

Un final soñado para la U.

Adolfo Ibáñez El cuarto animal del Nacional Universitario lo corrieron seis parejas de 18 puntos o más. Los primeros puntos o más. Los primeros en correr fueron Vicente Pino y Felipe López (Santiago Oriente y Santiago, U. Mayor), quienes en Refugio de Lo Miranda Fiesta y López y Angel Fantasia restaron un punto a su cuenta y punto a su cuenta y quedaron con 18. Agüero v Espinosa tampoco tuvieron mayor suerte y en los lomos

de Santín y Corinto sumaron un punto, concluyendo con

Max Rodríguez y Julio Reyes metieron presión en Azotado y Misterio, marcando seis grandes y llegando a imponentes 32. Aqua de los Campos v

Maquena con Gregorio Zunino y Pedro Parada cosecharon siete buenos en Cachativa y Fachada, terminando con 25 y quedando fuera de los tres primeros lugares.

Claudio Vergara y Juan Gustavo Rivera solo pudieron marcar una atajada de cuatro, pero esos cinco buenos le sirvieron para alcanzar 32 e igualar el puntaje de sus compañeros de universidad en el liderato de la Serie de Campeones.

Los últimos en correr fueron Angel Bartolomé y Felipe López, quienes se despidieron con honores de su lucha por defender el título, luego que sumaron ncho buenos en las yeguas Nostalgía y Presumida, llegando a 31 y alcanzando un meritorio tercer lugar en el Nacional Universitario.

El título quedó en manos de la Universidad Adolfo Ibáñez, pero hubo que definira la collera campeona en un desempate. Rodríguez y Reyes no pudieron marcar, sumando solo el punto del apiñadero. Ventaja que fue aprovechada por Vergara y Rivera, quienes concretaron una atajada de medio cada uno para llegar a siete y alzarse como los nuevos Campeones Nacional Universitarios. Logrando un cupo para los Clasificatorios de la Temporada 2024-2025.

